



Die geehrten Aktiven der Bergkapelle (v.l.): Baptist Hack (50 Jahre aktiv), Klaus Buck (20 Jahre aktiv), Luigi Brancato (25 Jahre Mitglied der BK), Erwin Süß (50 Jahre Mitglied), Dr. Josef Wannemacher (50 Jahre Mitglied), Vorsitzender Reinhard Huy, Kurt Fuß (25 Jahre Mitglied), Peter-Josef Staut (25 Jahre Mitglied), Markus Wiesmeier (10 Jahre aktiv), Dieter Diehl (40 Jahre aktiv). Foto: privat

Konzentration auf Musikparade

Mitgliederversammlung der Bergkapelle St. Ingbert am Grubenstollen

Die Woche 09.02.13

ST. INGBERT Vor kurzem fand im Zechenhaus am Grubenstollen die Mitgliederversammlung der Bergkapelle St. Ingbert statt. Nach der Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden, Reinhard Huy und dem Totengedenken folgte ein ausführlicher Geschäftsbericht des letzten Jahres.

Auszeichnung mit dem Robert-Klein-Preis

Hierbei konnten von vielen erfolgreichen Aktivitäten und Neuerungen berichtet werden. So konnten insbesondere für die Jugendlichen aus Jugend- und Schülerorchester viele Unternehmungen wie ein Besuch im Kletterpark, eine Halloweenparty und ein Probenwochenende in Falkenstein angeboten werden.

Honoriert wurde dies mit dem Robert-Klein-Preis für vorbildliche Jugendarbeit, der der Bergkapelle im November verliehen wurde. Aber auch beim kompletten Verein wird viel Wert auf Kameradschaft gelegt, was etwa beim mittlerweile traditionellen Wandertag im Sommer gezeigt wurde, der regen Zuspruch bei den Mitgliedern aller Altersklassen fand. Aber auch musikalisch konnte einiges auf die Beine gestellt werden. Highlights des vergangenen Jahres waren die Konzerte zusammen mit der Schlagzeug-Formation „Percussion under Construction“ im Saarländischen Staatstheater oder das Neujahrskonzert, das auch in diesem Jahr wieder sehr guten Anklang fand.

Momentan konzentriert sich

das Orchester auf die Tournee mit der „Musikparade 2013“, Europas erfolgreichste Tournee der Militär- und Blasmusik, wo es in sechs deutschen Städten (unter anderem München und Berlin) zu sehen sein wird. Auf der Musikparade treten Orchester aus der ganzen Welt, vor allem Militärkapellen, in Marschformation nacheinander und auch zusammen als Massenchor auf. Aus diesem Grund ist die Bergkapelle besonders stolz darauf, auf dieser großen Bühne Deutschland vertreten zu dürfen.

Anschließend bedankten sich die Dirigenten des Großen, des Jugend- und des Schülerorchesters für die gute Zusammenarbeit. Vom Korpsführer wurden die Musiker mit der besten Anwesenheit bei den

immerhin 70 Proben und Auftritten im Jahr 2012 geehrt.

Ehrungen

Besonders erfreulich waren die vielen Ehrungen für langjährige Vereinszugehörigkeit, die von Reinhard Huy vorgenommen werden durften. Für 25 Jahre Mitgliedschaft wurden Luigi Brancato, Kurt Fuß und Peter Josef Staut geehrt. Seit 50 Jahren sind Erwin Süß und Dr. Josef Wannemacher Mitglieder der Bergkapelle. Für die aktive Mitgliedschaft in der Bergkapelle wurden Markus und Lukas Wiesmeier für 10 Jahre, Klaus Buck für 20 Jahre, Dieter Diehl für 40 Jahre und Baptist Hack für sage und schreibe 50 Jahre geehrt.

red./jj